

Apuñalaron a un menor y está grave

Un menor de edad quedó en grave estado tras haber sido apuñalado a la altura de la axila.

El hecho ocurrió en el barrio Néstor Kirchner, en un presunto ajuste de cuentas, precisaron fuentes policiales.

El adolescente, asistido por un tío, se desplazó en moto hasta la guardia del hospital Schestakow, donde fue intervenido a partir de múltiples heridas de arma blanca.

La Policía trabaja en la zona del hecho (se cree que ocurrió en calle Gutemberg) para dar con el agresor.